
Aujourd’hui sera avec nous...

CALASANZ !



Bonjour à tous !

Beaucoup me 
connaisent 
déjà
Je suis 
Calasanz.



J’ai fait une 

école pour 

les enfants 

les plus 

pauvres de 

Rome.

Je suis piariste 



Maintenant, je travaille pour que tous les 

enfants du monde puissent aller à l’école.



J’ai vécu beaucoup de moments difficiles, 
comme celui que nous traversons avec le 
coronavirus. 



Mais il est très important de continuer à 

s’instruire à l’école.

Qu’est-ce que tu 
aimes le plus a 

l’école ?



Il est très important qu’aux quatre coins du 

monde,  

nous puissions tous aller à l’école.



Je suis sûr que nous pouvons tous aider. 

Comment pensez-

vous que vous pouvez 

m’aider ?



Aller à l’école

est important,

car nous devons

continuer à 

apprendre.



L’éducation 

et l’école

sont très 

importantes 

pour tous.



Et si nous 
préparions une 

danse pour 
montrer que 
nous sommes 

heureux d’aller à 
l’école ?


